
今井研卒研生・有志の会                                    会報 第７号 

16 / 22 

８．「 青色LED 」関係掲載文の紹介    今 井 哲 二 
 
近年、「 青色ＬＥＤ 」に関する話題が、新聞・テレビなどで大きく取り上げられてきた。それは、一つに
は近い将来、我々の身近にこの発光ダイオードが現れることは容易でない、と専門家の間でも考えられていた

からである。そしてもう一つは、この「 青色ＬＥＤ 」の開発に関わる発明に関連し、「 発明の対価 」とい
う問題に日本の社会が初めてまともに向き合い、「 その額の巨大さ 」に圧倒されたからでもある。 
  「 本ＬＥＤ 」開発研究の比較的身近におり、開発に関わった研究者とも何かと交渉の多かった者の一人と
して、所感の一端を述べたものをここに再掲し、皆さんの参考に供したい。 
 

 

 

１）朝日新聞「 私の視点 」 
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２）NTT  OB機関誌 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

p.p.37～38より 


